

Plan lector y otras informaciones

La tradición cuenta, que al nacer los llantos del recién nacido son los que se abren paso en el ajetreo de venir a la vida; no es entre llantos pero sí con esfuerzo como sale a la luz este segundo boletín que ahora está en vuestras manos y que dota de continuidad a la idea que hace no muchos meses se iniciaba desde el Colegio E. Palomo. Entonces la intención era la de informar de las iniciativas que el Plan de Lectura llevaba parejas a su puesta en marcha; ahora siguiendo la línea informativa de temas relacionados con este **Plan Lector** se informa de las siguientes actividades:

- *Se va a participar en una convocatoria para estimular la práctica de la escritura del alumnado y que ha sido realizada por la Consejería de Educación. El objetivo es que los alumnos sepan expresar sus ideas por escrito.*
- *El mes de abril viene marcado por el día 23 en el que se celebrará el día del Libro y para ello se está preparando una serie de actividades que doten de auténtico contenido a ese día.*

Otras actividades o informaciones de interés:

El pasado día 15 de marzo se realizó la actividad medioambiental del **Día del Árbol**, en la que tras una excursión de traslado a la Vía Verde, en el paraje próximo a la huerta Chacón, se realizó por cada alumno la plantación de un árbol autóctono. Solicitamos vuestra ayuda para que acudáis con vuestros hijos en periodos de sequía y deis de "beber" a esa pequeña planta que con tanto cariño han plantado vuestros hijos; de lo contrario se volverá a repoblar la misma zona el próximo año y ya van unas cuantas.

Se ha recibido dentro del **Plan de Conectivi-**



dad en el aula, los siguientes recursos informáticos: 4 ordenadores portátiles, 3 proyectores y 3 pantallas. Se pretende trasladar al aula el uso de las nuevas tecnologías.



MUY IMPORTANTE: **¡¡¡ YA TENEMOS PÁGINA WEB !!!**, su dirección es: jccm.es/edu/cp/eduardopalomo/ en ella podréis encontrar información de interés del Colegio: fotografías de distintas actividades, documentos de organización y funcionamiento, orientaciones educativas, etc...

Si habéis llegado hasta aquí en vuestra lectura ya conocéis que ese niño que al nacer lloró, ahora sonríe al dar sus primeros pasos y que estos se van afirmando poco a poco.

Os animo a que continuéis la lectura del resto de boletín pues en él encontraréis más información de vuestro interés.

Un cordial saludo, atte.
Jesús Alberto Fdez. Hijón
EL DIRECTOR.

¡Ya tenemos mascota!

Si recordáis, en nuestro boletín de lanzamiento, nos dirigíamos a vosotros sin nombre; pero con el ánimo de que entre todos encontrásemos uno que nos identificase y una mascota que nos acompañase en todas nuestras actividades escolares relacionadas con la biblioteca o con el plan lector.

Pues bien; después de recoger todas vuestras sugerencias al respecto, ya os podemos comunicar quiénes han sido los autores más ingeniosos de nuestro cole: Se trata de **JOSÉ TOMÁS DE 4ºA** Quien nos ha sugerido la idea del nombre que ya podemos leer en nuestra cabecera: **EL NOTICOLE. Y ÁNGELA PARLA de 5ºB**, es creadora de nuestra simpática mascota, que desde ahora será la más famosa de todo el colegio Eduardo Palomo.

Por supuesto que la autora y autor de tales creaciones tendrán su merecido premio que ya se les hará llegar personalmente.

¡ENHORABUENA!

